



Tren nocturno Santiago a Temuco estará disponible en vacaciones de invierno

Desde el pasado 19 de junio y hasta la primera semana de julio, el servicio nocturno que viaja a La Araucanía funciona todos los fines de semana.

El tren de Santiago a Temuco volvió a funcionar en mayo de 2024 y hasta la fecha ha movilizó a más de 6.700 pasajeros solo en las fechas estivales. De esta manera, se encuentran programadas las salidas a partir del 19 de junio durante los fines de semana, hasta la primera semana julio.

El tren está compuesto por coches clase turista, salón y preferente, la cual cuenta con asientos reclinables en 140 grados, enchufes de 220V, aire acondicionado, además de un vagón comedor que acompaña

todo el recorrido. Asimismo, se encuentra permitido el transporte de mascotas en un sector especial acondicionado para estos fines.

La salida está pactada para las 21:40 horas desde Estación Central, arribando a Temuco a las 10:00 horas. Asimismo, considera detenciones intermedias en las ciudades de Chillán, Laja, Victoria y Lautaro. Los regresos se efectuarán los días domingo a las 17:55 horas desde La Araucanía, para arribar a Santiago a las 6:00 de la mañana los días lunes.

El valor de los pasajes va desde los \$21.900 en clase turista, desde Temuco a Santiago, y \$23.900 en el tramo Santiago a Temuco e intermedios, y alcanza los \$43.900 en coche preferente. Además, está permitido el transporte de mascotas.

Los tickets se pueden adquirir en la web www.tren.cl y en boleterías de Estación Central, donde además se puede optar a un descuento de 20% al comprar de ida y regreso. Toda la información se encuentra disponible en las redes sociales de [@trendelrecuerdo](https://twitter.com/trendelrecuerdo).

Las próximas fechas del recorrido son las siguientes:

Santiago a Temuco Viernes 4 de julio
 Temuco a Santiago Domingo 6 de julio

